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『児童会スローガン』 と 『みゆき安心三ヶ条』

前回お伝えした児童会スローガン。タブレット投

票の結果、右のように決まりました。また、６月の

代表委員会では、「時々耳にするいやな言葉が気に

なる」「みんなが安心して生活できるためのルール

を自分たちで決めよう」という運営委員さんの声か

ら、「みゆき安心三ヶ条を作ろう」という議題で話

合いをしました。これについても、各学級から出さ

れた考えを出し合い、右の３つに決まりました。

どれも当たり前のことではありますが、これを自

分たちで決め「三ヶ条」という形にしたということ

に価値があると考えます。当然、私たち職員も、子

供たちが安心して過ごせるための指導や環境づくり

は行います。しかし、子供たちには、「安心できる

環境は、先生からつくってもらうものではなく、自

分たちの心がけやがんばりで、自分たちで創ってい

くものだ」という意識をもってほしいと思います。

いじめや差別をなくす１ヶ月に！
保護者の皆様もご存じの通り、７月は同和問題啓

発強調月間です。広報うきは（７月号）には、「今

年も、県下一斉に部落差別をなくし、一人ひとりの

人権が大切にされる住みよい明るい社会を築くため

に、啓発活動に取り組みます。」とあります。

学校は、いじめや差別をなくしていく教育をする

場であるとともに、そのことを通して、保護者の皆

様に啓発をしていく場でもあります。

本校では、子供たちに対し、私から「おはようボード」で発信し、また、人権教育担当

が「全校のつどい」で話をしました。また、各学級では、来週担任が人権に関する公開授

業を行い、お互いに参観し合って、私たち自身の人権感覚も高めるようにしています。
ご家庭においても、まずは、お子さんが安心して

登校できているか、話を聞いたり、表情を見たりし

て確認をお願いします。また、逆に人にいやな思い

をさせていないか、そういうことが学級であってい

ないか、そういう会話もお願いします。

右に書いていますように、近隣の市町村の学校で

ゲーム内でのトラブルも起こっています。これは、

単に「使い方」の問題ではなく、普段の友達同士で
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の不適切なやりとりがゲーム内でも出た結果だと思います。学校においても、しっかり指

導していきますので、家庭内での言葉のやりとりについても、「それは、相手がいやな気

持ちになってないかな？」の問いかけをお願いします。

ＰＴＡ保健教養委員会からのアンケートについて
本校のＰＴＡ活動につきましては、理事会や各委員会を中心に、組織や活動の見直しを

進めているところです。保健教養委員会の皆さんは、主催するＰＴＡ研修会が年間１回に

なったことから、他に何か子供たちやＰＴＡ会員のためにできることはないかを話し合い

ました。その中で、「我が家以外のご家庭で、子供たちがどう過ごしているのか、現状を

知りたい」「どのようにお子さんに関わっているか知りたい」という意見が出され、今回、

それをとりまとめてアンケートを作り、先日学校メールを配信しました。

アンケートの趣旨をご理解頂き、記入へのご協力をよろしくお願いします。

※既に１００名以上の方がご回答くださり、学習への関わり、

メディア利用のルールを守る工夫など、「なるほど！」という

ご意見をたくさん頂いております。来週の懇談会で、保健教養

委員さんから報告があると思います。※月曜日までの分で集計をします。

第19回うきは市学童水泳記録会（5,6年生）
コロナ禍で中止となっていた本記録会が４年ぶりに

再開となりました。この記録会は、学校外の場（うき

はアリーナ）で他校の児童と一緒に泳いだり、同じ学

校の友達を応援したりできる貴重な場です。以前は、

得意・苦手は関係なく参加することを基本としており、

多くの児童、職員が参加していました。しかし、参加

についての様々なご意見や、夏休み最初の休日という ※平成３０年の記録会の様子

こともあり、学校としても、「できれば参加」から「自由に参加」という呼びかけになっ

ていました。

４年ぶりの記録会ということもあってか、現在、参加希望者が大変少なく、大会を主催

している教育委員会も、来週水曜日まで申込み期限を延長しています。本日、子供たちに

は、もう一度用紙を配付し、呼びかけをしますので、保護者の皆様も、「いい経験になる

から、参加してみたら！」の声かけをお願いします。ちなみに、私は、水泳の授業の日はプール

に入り、担任と一緒に指導をしています。子供たちはとても熱心に練習し、上手に泳げるようになってま

す。地元でもありますので、２５ｍ以上泳げる子は、ぜひ参加してほしいという気持ちをもっています。

※申込みについては、ＱＲコードからでも用紙の提出でも構いません。また、校区内なので、必ずしも送

迎の必要はなく、自分で自転車で行くことも可能です。

２学期からの朝の欠席・遅刻の連絡について
２学期から、うきは市内の小中学校は、朝の欠席・遅刻の連絡について、電話ではなく

メール（「tetoru」というアプリ）でお願いすることになります。これは、欠席が多い時

期、保護者側の「なかなか学校に連絡がつかない」という課題、また、学校側の「ずっと

電話対応に追われる」という課題を両方解決することになります。来週の懇談会で登録に

ついての説明をします。ご理解、ご協力をよろしくお願いします。


